

Liberté Égalité Fraternité





La section internationale britannique du Collège Robert SCHUMAN

Situé au cœur du quartier Europe, le collège Robert SCHUMAN accueille une communauté d'environ 620 élèves, dont une centaine sont en section internationale britannique.

L'établissement, dynamique, propose une véritable ouverture culturelle et internationale avec ses partenariats américain, allemand, russe et bientôt italien.

Il dispose aussi d'un internat accueillant 2 ou 3 élèves par chambre, chacune équipée de douche, de lavabos privatifs et d'un foyer attractif.

La Section internationale britannique du collège Robert Schuman s'adresse à des élèves francophones bilingues ou anglophones.

Cette section accueille des élèves de la 6ème à la 3ème, avec la possibilité d'intégrer l'internat d'excellence du collège Schuman.

Ses objectifs sont multiples:

- Permettre à de jeunes anglophones séjournant en France de maîtriser la langue et la culture françaises, en maintenant des liens privilégiés avec la culture d'origine.
- Permettre à de jeunes francophones de devenir bilingues et biculturels et de pouvoir ainsi prétendre à une formation supérieure dans un cadre international.
- Permettre à tous d'approfondir leur connaissance de la culture des pays anglo-saxons et de reconnaître la richesse des autres cultures dans le respect mutuel.
 Cela permet notamment de préparer les jeunes à la

Les élèves inscrits en section internationale britannique bénéficient d'un enseignement particulier de langue et littérature anglaises. L'histoire et la géographie sont enseignées pour moitié du temps en anglais. Les enseignants de littérature étrangère et d'histoire-géographie

sont recrutés sur profil spécifique.

citoyenneté européenne.

Collège Robert Schuman

Section internationale britannique

- La réussite pour tous comme ambition



Les horaires hebdomadaires en classe de Sixième

 Les matières enseignées dans la section sont les enseignements généraux auxquels il faut ajouter 4h de littérature en anglais, ainsi qu'une heure d'histoire-géographie (pour arriver à 4h au total, dont 2h en anglais)



Une ouverture vers le monde

 La section internationale britannique a vocation à organiser des échanges en priorité vers les pays anglo-saxons, comme le Royaume-Uni, l'Irlande ou les USA. Se rendre à Londres est un passage obligé...

Les conditions de recrutement

L'admission des élèves français et étrangers en classe de Sixième dans la section internationale britannique est prononcée par la Direction des Services Départementaux de l'Education Nationale de la Marne au vu du dossier de candidature et des résultats aux tests écrit et oral d'admission (https://sitetab3.ac-reims.fr/clg-schuman/-wp-/)

La section britannique peut débuter à l'école Adriatique, voisine du collège dans le quartier Europe, et a vocation à se poursuivre au lycée Chagall.

— Qualités requises :

- Motivation : l'élève candidat doit montrer un intérêt manifeste pour la langue anglaise et la culture des pays anglophones.
- Bon niveau en langue (A2 au CECRL pour les 6èmes).
- Autonomie et travail : une aptitude certaine à se prendre en charge, à s'organiser, à travailler avec efficacité et persévérance.
- •Les élèves recrutés en Sixième internationale s'engagent à poursuivre jusqu'au DNB (diplôme national du brevet) "mention internationale".